

# A COORDINACIÓN AUTONÓMICA DE TRASPLANTES DA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGRE PROMOVE UN TALLER DE MALAS NOTICIAS

ADOS desarrolla esta iniciativa destinada a personal de enfermería para posibilitar una idónea formación en el área de donación y trasplante de órganos

La **Coordinación Autónoma de Trasplantes** de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre promoverá mañana, miércoles 19 de mayo, un Taller de Comunicación de Malas Noticias, destinada a profesionales de enfermería..

En esta formación, que será impartida por Marta Álvarez Vázquez; de la Coordinación Autónoma de Trasplantes de **ADOS**, en la sede ourensana de **SATSE**, participarán una veintena de profesionales del ámbito de la enfermería y se desarrollará un intenso programa formativo que abordará como comunicar las malas noticias y saber reconocer el inicio del duelo y que actitud a tomar ante las distintas reacción de este proceso. Asimismo, la relación de ayuda y las habilidades básicas en este proceso de comunicación tendrán un desarrollo destacado. Una veintena de profesionales de la enfermería participarán en estas sesiones de trabajo en las que se abordarán distintos aspectos, tales cómo afrontar la pérdida y separación y los comportamientos y sentimientos asociados tras el fallecimiento de un ser amante, así como la actitud de los profesionales en estos momentos especialmente sensibles.

El objetivo del curso pasa por humanizar la relación de los profesionales del ámbito sanitario con el enfermo y su familia, así como proporcionarle las habilidades básicas que faciliten la interacción con el enfermo y sus familiares. Esfuerzo formativo El área de la coordinación autónoma de trasplantes de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre está haciendo un especial esfuerzo, desde hace años, por **potenciar y mejorar la formación de los profesionales sanitarios** del sistema público de salud de Galicia y que abarca a todos a los ámbitos de trabajo del programa de donación y el trasplante de órganos.

Los excelentes datos de donación y trasplantes de órganos conseguidos en los últimos años son fruto del trabajo de sensibilización e información desarrollado en distintos ámbitos, tanto a nivel de la sociedad en general, como en las herramientas y capacitación de los profesionales sanitarios que participan en alguna de las fases de este área de trabajo fundamental de nuestro sistema público de salud.